



“Alianza con narco no es heredable”

JAVIER DIVANY

Porfirio Muñoz Ledo afirmó que existe una alianza entre el crimen organizado y el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, misma que no puede heredar a su sucesor.

“Debe entender Andrés Manuel López Obrador que su contubernio o alianza con el narco no es heredable, porque es un hecho que se entienden con el que va a llegar. Ya no va a necesitar el narco del Presidente”, señaló durante la ratificación de Alejandro Moreno como presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, que se realizó en el antiguo colegio de San Delfonso.

“La pista ya se está acabando, él piensa que puede heredar al siguiente gobierno su asociación con los delincuentes y que eso le otorga mayor poder, porque además de tener la autoridad y recursos del gobierno federal, estos se suman a los del narcotráfico, entonces que no hay nada que le pueda oponer”, manifestó.

En su exposición, el exdiputado de Morena adelantó que ya no va a necesitar el narco del Presidente, ese es el tema, un tema moral, un tema de análisis político.

“El (narco) no se va a olvidar, va a prescindir del Presidente, ya habrá el peligro de que exija más a los nuevos actores y que tarde el proceso para que llegue a una armazón de otro tipo”, denunció.

El también expresidente de la Cámara de Diputados dijo: “Yo pienso que México debe reflexionar en una nueva constitucionalidad y no pacto de poder, le llama a mi amigo Alberto Aguilar Iñárritu hace muchos años porque de otra manera no veo salida a los problemas. En 2024 va a ser un enfrentamiento muy serio, además por esa transferencia de lealtades y de asociaciones y por un nuevo juzgamiento de la ciudadanía”.

“Hay un paquete de poder, una alianza entre el narco y el gobierno manifiesta. No es por ser alarmista, pero la situación es grave. Porque apuntamos en 2024 el fin de un periodo sexenal de gobierno y las cartas no están definidas”.



CUARTOSCURO

PORFIRIO MUÑOZ LEDO
POLÍTICO

“No es por ser alarmista, pero la situación es grave”

Porfirio Muñoz Ledo coincidió con Alejandro Moreno Cárdenas